



**LA PUMERA**

zu Hause im Alter

# HAUSZEITUNG

Januar 2023

## Neues Jahr - neuer Ausblick!

Wer hätte vor einem Jahr gedacht, dass das 2022 so viele Änderungen mit sich bringt? Der Ukraine-Krieg hat uns gezeigt, dass unsere „heile“ westliche Welt gar nicht so stabil ist, wie wir es uns vorstellten. Wie schnell kann es anders werden. Wie schnell sind wir mit Fragen und Herausforderungen konfrontiert, über die wir vor mehr als einem Jahr nicht im Entferntesten daran gedacht hätten. Nach Corona ging es nahtlos weiter mit Unsicherheiten, Unwägbarkeiten und Ängsten, die sich auf Wirtschaft und Politik auswirkten. Erstmals seit Jahren kämpfen wir wieder gegen die Teuerung an, erhöhen Militärbudgets und wappnen uns gegen schlechtere Zeiten. Vielleicht waren wir in der westlichen Welt zu naiv zu denken, solches könnte so nah bei uns nie mehr passieren, sondern nur weit weg, in anderen Gebieten der Welt, wo anscheinend seit eh und je Konflikte und Krieg herrschen.

Sollen wir jetzt schwarz malen? Sollen wir uns von unserer Unsicherheit und vielleicht auch von unseren Ängsten führen lassen? - Ich bin der Meinung: Nein. Aber naiv sein dürfen wir auch nicht.

Ein gutes Stück Selbstvertrauen und Zuversicht hilft uns sicher, optimistisch in die Zukunft zu schauen,

Herausforderungen anzupacken und zu bewältigen, das Gute zu sehen, positiv zu denken, die Chancen zu packen. All das können wir selber beitragen, damit es uns gut geht. Wir geben die Hoffnung nicht auf, dass die Welt grundsätzlich besser und friedlicher wird!



Ich wünsche Ihnen in diesem Sinne ein erfreuliches und sorgenfreies neues 2023 mit guter Gesundheit, vielen frohen und schönen Momenten und selbstverständlich viel Zufriedenheit, Glück und Frieden.

Wie wir sonst den Jahreswechsel verbracht haben und was weiter im La Pumera läuft, erfahren Sie auf den nächsten Seiten unserer neuesten Hauszeitung. Viel Freude beim Lesen!

*Claudia Tomaschett, Heimleiterin*

## Weihnachtsfeier - einfach luxuriös

Die Weihnachtstage durften wir mit einfachen Feierlichkeiten, jedoch mit viel Herz und auch mit etwas Luxus feiern. Selbstverständlich fehlte unser traditioneller Weihnachtsengel auch diesmal nicht. Sehr gefreut hat es uns, dass wir in diesem Jahr endlich wieder einmal das Krippenspiel vorführen durften. Unsere Bewohnerinnen und Bewohner haben engagiert mitgemacht und das Aktivierungsteam bei der Vorführung unterstützt. Ein ganz herzlicher Dank gebührt all unseren Bewohnenden, die hier mitgemacht haben und unseren Mitarbeitenden, die an diesen Tagen gearbeitet haben! Nachfolgend ein paar fotografische Eindrücke:



# Silvester - unser gemütlicher Lottoabend



Natürlich wird nicht nur Lotto gespielt. Unser Küchen- und Hauswirtschaftsteam hat wieder alles gegeben, um den Jahreswechsel kulinarisch und gestalterisch zu einem genussvollen Abend werden zu lassen. Unser Aktivierungsteam hat sich um das Vergnügen gekümmert und den Bewohnerinnen und Bewohnern einen geselligen, lustigen und kurzweiligen Lottoabend beschert. Danke an alle, die hier mitgewirkt haben!



## 6. Januar 2023: Dreikönigstag

Auch bei uns hat es von Königinnen und Königen nur so gewimmelt. Traditionell erhalten alle Bewohnerinnen und Bewohner ein Krönchen. Sie tragen dies mit Stolz und Freude. Ebenso haben uns die Sternsinger besucht und uns mit ihrem Auftritt unterhalten.



## Herzliche Einladung zum Hüttenzauber Samstag, 11. Februar 2023

Eintreffen der Gäste  
und Platzanweisung  
ab 11:00 Uhr

11:30 Uhr Mittagessen

Wir freuen uns, Sie an diesem festlichen Tag bei einem feinen Essen begrüßen zu dürfen.

Eine Anmeldung ist bis 1. Februar 2023 erforderlich.